

## CARTA DE AGRADECIMIENTO

*En Santa Cruz de Tenerife a 26 de Noviembre de 2019*

Por la presente, en mi nombre, mi sobrina, Gisela Hernández Díaz, en nombre de mi cuñada, Ana Díaz Hernández, en el nombre de mi madre, Adelina Cruz Albertos, en el nombre de mi padre, subinspector policía nacional jubilado, Juan Hernández Martín, y en general de toda nuestra familia, quisiera agradecer a Jose Luis Gallardo, Secretario General Provincial de Santa Cruz de Tenerife del Sindicato Confederación Española ( CEP) el trato que nos ha dado y la ayuda en los momentos tan difíciles que hemos vivido tras el fallecimiento de mi hermano, Noé Jesús Hernández Cruz, policía nacional, fallecido el pasado 30 de Junio de 2019

Nos hemos sentido en todo momento, confortados, acompañados, atendidos, asesorados, y no han faltado palabras de aliento para ayudarnos en estos difícilísimos momentos. Palabras de aliento y todo el apoyo que nunca pudimos llegar a imaginar o esperar

El fallecimiento de un hermano con 38 años de edad, que se encontraba además de vacaciones con su mujer y su hija pequeña, de manera repentina e inesperada, ha supuesto para nosotros un duro golpe que será difícil de superar, pero sin duda, hubiera sido aún más duro si no hubiéramos tenido la mano tendida de la Policía Nacional, y en especial, de CEP y en particular de Jose Luis y a , y por supuesto a LA POLICIA NACIONAL, con especial mención al Comisario Provincial de la Policía Nacional, D. Ignacio Bádenas, y al Secretario General de la Comisaría Provincial, D: José Jesús Muñoz, a quienes agradecemos de corazón todo lo que han hecho por nosotros, y en especial por Noé

Muchos recordaréis y conoceréis a Noé, era un policía nacional orgulloso de su uniforme, todo un símbolo en estos difíciles tiempos que corren y que él no ha llegado a vivir, pero nunca, jamás hubiera podido imaginar la despedida que sus compañeros de la Policía le dispensaron. Todavía hoy al recordarlo nos emocionamos y nos sentimos enormemente agradecidos por ello.

Una despedida multitudinaria que fue posible gracias a la especial labor que Jose Luis, cómo representante del CEP, quien realizó una labor de divulgación e información a compañeros, medios de comunicación, redes sociales, etc. de lo sucedido, con el fin de poder poner en conocimiento de sus compañeros y amigos el fallecimiento de mi hermano, y lograr de esta manera que fuese un sepelio que siempre recordaremos, y qué sin duda, del que mi hermano se sentiría orgulloso. A él le gustaba hacer todo a lo grande, le gustaba hacer las cosas de verdad y hasta su último aliento fue diferente, y especial, cómo era él

Quiero darles las gracias además especialmente en nombre de mi padre, Subinspector Juan Hernández Martín, que desde muy pequeños compartió con nosotros esa ilusión y orgullo que supone el servir a los demás. Ese, sin duda fue el origen de que mi hermano decidiera seguir sus pasos, conociendo en el cuerpo sus años de mayor felicidad

Y en esa labor de servicio a los demás Jose Luis, hemos sentido que es un ejemplo el Sindicato CEP, en particular tú, que tan fácil nos hiciste aquellas horas en las que no éramos capaces de poder articular palabras y mucho menos poder pensar con claridad. No tenemos medios, palabras, sentimientos, para expresar el agradecimiento, más allá de enviarles a todos ese agradecimiento que mi HERMANO querría hacerles llegar,

GRACIAS



